
ORGANIZA:

Mérida
9-26
Nov. 
2023
De jueves 
a domingo

Síguenos en:

Tapa 
Gourmet

6€

Tapa de
la Ruta

€ 4

ORGANIZA:

COLABORADORES:

Descárgate

la APP de
la Ruta:

Eventos Mérida

Velada Hoteles
®®®®

Velada Hoteles
® ® ® ®
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Agallas Gastro&Food
C/ Suárez Somonte, 2

Barbarossa
Plaza de España, 7

Capriccio italiano - 
Senso Unico
Avda. Portugal, 32 · CC. El Foro

Catalina Plaza 
C/ Romero Leal, 26

La Casona
C/ Jose Ramón Mélida, 48

La Extremeña
C/ Berzocana, 10

Natura GastroArt
C/ Berzocana, 18 

Pizarrín
C/ Calderón de la Barca, 16

Prima Porta
C/ Jose Ramón Mélida, 21 A

Serendipity
C/ Jose Ramón Mélida, 46

Sybarit GastroShop
C/ Trajano, 6

The Kraft Bar
Plaza de Pizarro, 25

Vía de la Tapa
C/ Jose Ramón Mélida, 48

Volterra
C/ San Francisco, 10

07

DATOS DEL PARTICIPANTE

NOMBRE / NAME:

APELLIDOS / SURNAME:

TELÉFONO / TELEPHONE:

CORREO ELECTRÓNICO / E-MAIL:

DIRECCIÓN / ADDRESS:

POBLACIÓN / TOWN:

CÓGIDO POSTAL / POSTCODE:

PAÍS / COUNTRY:

SELLOS

BASES DE PARTICIPACIÓN

Las Guías-Pasaporte de la Ruta de la Tapa podrán recogerse en las 
Ofi cinas de Turismo de Mérida y establecimientos participantes.

Los pasaportes deberán presentarse, debidamente sellados y 
completando los datos que se requieren a tal efecto, en la Ofi cina de 
Turismo situada en la Puerta de la Villa, en la urna ubicada a tal efecto.

Para participar en el sorteo de premios deberá hacerse la entrega del 
pasaporte sellado por 3 establecimientos diferentes a elegir entre todos 
los participantes en la Ruta de la Tapa 2023.

La fecha máxima de entrega de pasaportes será el día 28 de 
noviembre de 2023 a las 14:00 horas en la referida Ofi cina de Turismo. 
Los correspondientes premios se harán públicos, tras sorteo previo, 
en rueda de prensa a desarrollar a la fi nalización de la presente 
edición de la Ruta de la Tapa de Mérida. Recogida de premios hasta 
el 31 de enero de 2024. La Organización está exenta de cualquier 
responsabilidad derivada del uso y disfrute del premio que pudieran 
sufrir el ganador.
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02

Entregar al 
completar en la 
Ofi cina de Turismo 
de Mérida (Puerta 
de la Villa).

Completa tu 

pasaporte para

optar a uno de
los premios.

PARTICIPANTES:
Agallas Gastro&Food · Barbarossa · Capriccio Italiano - Senso Unico · 

Catalina Plaza · La Casona · La Extremeña · Natura GastroArt · 
Pizarrín · Prima Porta · Serendipity · Sybarit GastroShop · 

The Kraft Bar · Vía de la Tapa · Volterra

centro
comercial
el foro

centro
comercial
el foro

calle el foRo

N-630
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La Ruta de la Tapa es una actividad 
en la que podrás probar y disfrutar 
de una gran variedad de tapas o aperitivos 
visitando las empresas que participan.

Además, podrás participar en el sorteo de varios premios.
Para ello debes:

•	Recoger una guía-pasaporte en papel 
en cualquiera de las Oficinas de Turismo de Mérida
o en las empresas que participan en la Ruta de la Tapa.

•	Conseguir los 3 sellos de la guía-pasaporte.
Los sellos deben ser de 3 empresas diferentes
de todas las que participan este año en la Ruta de la Tapa.

•	Rellenar todos los datos que te piden.

•	Y echar la guía-pasaporte en la urna que hay 
en la Oficina de Turismo de la Puerta de la Villa.
Podrás echarla hasta el martes 28 de noviembre,
antes de las 2 de la tarde.

El sorteo se hará cuando termine la Ruta de la Tapa,
y después se publicarán los premios.
Los premios se podrán recoger 
hasta el 31 de enero de 2024.
La organización no se hará responsable
de cómo use el premio la persona ganadora.

De las tapas que te mostramos a continuación,
algunas son más especiales y caras.
Son las Tapas Gourmet.
Estas tapas cuestan 6 euros cada una,
y las demás 4 euros cada una.

ALERGIAS O INTOLERANCIAS

Hay muchas personas a las que le sientan mal 
algunos compuestos o elementos 
que hay en los alimentos.

Si tú eres una de estas personas,
fíjate en los símbolos que aparecerán debajo de cada tapa.
Así podrás saber qué compuestos tiene
y si la puedes comer o no.

Aquí puedes ver todos los símbolos y lo que significa cada uno.

Pescado.

Frutos de cáscara.

Soja.

Granos de sésamo.

Dióxido de azufre y sulfitos.

Leche y sus derivados (incluida la lactosa).

Huevos.

Cereales que tengan gluten.

Crustáceos.

Moluscos.

Mostaza.

EMPRESAS QUE PARTICIPAN Y SUS TAPAS

01 Agallas Gastrofood en Calle Suárez Somonte, 2

La Centaurea de Tentudía Donut relleno y glaseado

Glaseado: preparación dulce que 
se utiliza para cubrir o decorar 
pasteles, galletas u otros postres.

02 Barbarossa, Plaza de España, 7

Tomate relleno 
de gallineta y boletus

Gallineta: pescado de 
agua salada, conocido 
por su carne blanca y 
sabrosa.

Mini esfera de foie

03 Capriccio italiano - Senso Unico, Avenida de Portugal, 32 · Centro Comercial “El Foro”

Bocaditos italianos Canelón de mar

04 Catalina Plaza, Calle Romero Leal, 26

Burrito de cordero al horno con 
espinacas y salsa de boletus 
con una crema de calabaza 

y chip de verduras

Buñuelo 
relleno de crema de licor

y helado de turrón

05 La Casona, Calle Jose Ramón Mélida, 48

Medallones de presa ibérica 
con mouse de pato 

y salsa de frutos rojos 
sobre chips de boniato

Patatera ibérica y miel

06 La Extremeña, Calle Berzocana, 10

Huevo trufado Medallones de solomillo
con salsa de setas

07 Natura GastroArt, Calle Berzocana, 18

Bacalao confitado
sobre salsa de setas y langostinos, 

crujiente de puerros 
y salsa de piquillos

Muffin con falso tartar de solomillo 
hecho con mermelada de tomate 

y cebolla caramelizada.
Lleva una salsa 

de vino Pedro Ximenez y naranja, 
rulo de cabra y teja de maíz

08 Pizarrín, Calle Calderón de la Barca, 16

Falsa Cerveza Dulce Otoñal

09 Prima Porta, Calle José Ramón Mélida, 21 A

Reino Fungi Taco Talo

10 Serendipity, Calle José Ramón Mélida, 46

Ventresca de atún
macerada en cítricos

sobre crujiente de arroz frito 
con cuscús de calamar,

mayonesa sriracha 
y meloso de zanahoria

Croqueta de setas 
y panceta ibérica 

sobre cremoso 
de patata trufada 

con torta de la Serena 
y jamón deshidratado

11 Sybarit GastroShop, Calle Trajano, 6

Cuscús: sémola de trigo  
sobre la que se pondrá 
el calamar.

Desayuno extremeño Croquetas de jamón ibérico 
Denominación de Origen 
Dehesa de Extremadura 

con tierra 
y crema de pan con tomate

12 The Kraft Bar, Plaza de Pizarro, 25

Des-Tapa 
Carpaccio de langostino 

con cofre de mejillón

A un palmito de la Navidad.
Solomillo de cerdo 

a la manteca
con finas hierbas, 

mazorquitas de maíz 
y palmito a la brasa

13 Vía de la tapa, Calle José Ramón Mélida, 48

Canelón de carrilleras Poke de arroz y verduras

14 Volterra, Calle San Francisco, 10

Fusión Burguer San Jacobo 
de berenjena y beicon

Foie: producto creado con 
hígado de pato o ganso. Es 
conocido por su sabor y textura 
delicada.

Burrito: tortilla de 
harina enrollada y 
rellena con diferentes 
ingredientes.

Chips de boniato: rodajas 
finas de boniato que se 
hornean o fríen hasta que 
estén crujientes.

Muffin: pequeño pastel 
individual, similar a un bizcocho.

Fungi: hace referencia 
a hongos como los 
champiñones, las setas...

Talo: pan plano tradicional del 
País Vasco. Se puede acompañar 
de chorizo, queso o txistorra.

Jamón deshidratado: jamón al 
que se le quita gran parte de 
la humedad para que esté más 
crujiente.

Carpaccio de langostino:
langostinos cortados en 
láminas muy finas.

Palmito: brote tierno de ciertas 
palmas.

Carrilleras: carne tierna 
de la zona de las mejillas 
del cerdo u otro animal.

Poke: Plato hawaiano, compuesto 
por una base de arroz con 
taquitos de verduras frescas.

Buñuelo: masa frita, 
generalmente hecha de harina, 
huevos y levadura.

Mérida 
2023

Síguenos en:

de jueves a domingo

desde el 9 al 26 de noviembre

Participa
y consigue 
tu premio

Organiza:



MAPA CON LAS EMPRESAS QUE PARTICIPAN

PARTICIPAN:

Agallas Gastrofood
Barbarossa
Capriccio italiano-Senso Unico
Catalina Plaza
La Casona

Sybarit GastroShop
The Kraft Bar
Vía de la Tapa
Volterra

La Extremeña 
Natura GastroArt
Pizarrín
Prima Porta
Serendipity
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